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我县召开“十四五”乡村振兴农业产业发展规划
座谈会

本报讯 7 月 8 日，我县召开“十四五”乡

村振兴农业产业发展规划座谈会，县委副书

记、县长李翔出席会议并讲话，县领导荣亿、

郭晓伟、王大风、张维华等出席会议。
会议听取了商业发展中心北京中农博后

农业科学研究院对我县“十四五”乡村振兴农
业战略发展规划(2021-2025 年)编制情况。与

会人员就进一步完善我县农业产业“十四五”

规划编制进行交流讨论，提出修改意见和建
议。

李翔强调，各相关部门提出的意见建议
内涵丰富、见解独到，体现了绛县的农业产业
发展特色，有很强的针对性和指导性，编制规
划部门一定要逐条梳理、认真研究，准确把握
宏观大势，紧密结合县情实际，吸收与会人员
提出的意见建议，编制出符合绛县农业产业

发展的，具有竞争性、特色性、可操作性和阶
段性特点的乡村振兴专项规划，为“十四五”

期间我县乡村振兴提供规划引领，全力推动

农业农村现代化持续健康发展。
会议由政府副县长王大风主持。

荆冠男
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会上，东

兴集团董事

长王景坤介

绍了《绛县现

代农业中药

材产业园项

目规划》，县

农业、财政、

发改、果业中

心等单位负

责人分别就

规划情况发

表意见建议，

提出相关政策支持。

李翔指出，绛县具有得天独

厚的自然资源和良好的中药材

种植传统，尤其是 10 万亩的山

楂已成为我县的一项主导产业。

下一步，要准确把握国家政策，

认真研究市场需求，延伸产业

链，在“科学化分析、标准化管

理、体系化发展、品牌化运营”上

下功夫，高起点谋划、高标准实

施、高质量建设、高效益推进绛

县中药产业园区建设，确保项目

成功落地，实现“企业、政府、农

民”合作三赢。

陕西东兴生物科技集团股

份有限公司成立于 2010 年，主要

从事标准化中药材产业链运营。
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开本报讯 7 月 5 日，我县召开房屋产权登

记确权颁证清零行动工作动员会。县委副书

记、县长李翔出席会议并讲话，政府副县长、

古绛镇党委书记郭晓伟主持会议。

会议宣读了《关于成立绛县房屋产权登

记确权颁证清零行动协调机制工作小组的通

知》《绛县房屋产权登记确权颁证清零行动工

作方案》，相关职能部门负责人作了表态发

言。

李翔指出，省委将房屋产权登记确权颁

证清零行动列入“我为群众办实事”重点项目

清单，就是解决群众“急难愁盼”的问题。各级

各部门要提高政治站位，拓宽思路、加大力

度，切实增强做好房屋产权登记确权颁证工

作的责任感和使命感，用心用情用力办好这

件民生实事。

李翔强调，开展房屋产权登记确权颁证

清零行动，覆盖范围广、工作难度大、群众期

望高。各级各部门必须以求真务实的作风、创

造性地开展工作，摸清底数，精准施策，标本

兼治，加强引导，扎实有力推进，切实提升清

零行动的质量和效能。必须迅速行动起来，扛

牢抓实责任，担当作为，加强统筹、监督，以攻

坚克难的劲头、严实深细的作风，全力推进房

屋产权登记确权颁证清零行动，如期实现既

定目标，向省、市交出一份满意答卷。

本报讯 7 月 9 日，县委书记解芳到冷口乡
就农业产业发展、村级集体经济和基层党建等
工作进行调研，县委常委、组织部长孙飞，县委
常委、宣传部长薛云涛一同前往。

调研中，解芳实地察看了横岭关村蓝莓种
植基地、宋东村连翘、万寿菊种植基地，详细了

解蓝莓、花椒、连翘、万寿菊、黄花菜等产业发展
情况，并与当地群众亲切交谈，询问每天的务工
人数、种植流程以及工资收入情况。

解芳指出，冷口乡要结合本地特色，摸清底

数，精准施策，把全域旅游建设和农业产业发展
有机结合起来，整合资源，延伸链条，加快构建

新发展格局。要对蓝莓、花椒、连翘等特色产业

进一步优化组织方式，强化党建引领，大力推广
“村党组织 + 合作社”模式，壮大新型集体经济，
帮助群众增收，不断推动现代农业高质量发展。

荆冠男

解芳到冷口乡调研

本报讯 7 月 8 日，县委书记解芳就我
县卫生健康工作情况进行专题调研。县人大

常委会副主任卫文静，政府副县长、南樊镇

党委书记张维华，县政协副主席、县人民医

院院长樊柳龙等先后参加活动。

解芳一行先后到县疾控中心、县中医

院、县人民医院、村级卫生室等地，详细了解

全县卫生健康和中医药发展等工作开展情
况，认真听取了相关情况汇报。

在各个疫苗接种点，解芳查看了区域设

置，了解了接种流程、人员配备以及当日疫

苗接种量等情况，她指出，新冠疫苗接种是

目前疫情防控最有力的举措，要进一步高度

重视疫苗接种工作，及时调整优化疫苗分配

及接种工作安排，优化完善接种服务流程和

技术指导，加快接种进度，确保如期完成接

种任务。

在县人民医院，解芳走进医院门诊楼、

急诊、住院部等，实地查看医院环境。对县医

院增容扩建项目，解芳要求，要抢进度、赶工

期，加快推进县人民医院增容扩建项目建

设，更好满足人民群众高质量医疗需求。

在县中医院，详细了解了我县中医院运

营情况。解芳要求，要加强自身建设，积极培

育绛县中医精品，大力发展中医药事业；要

立足实际，加强谋划，进一步实施中医药人

才战略，完善中医药人才培养，优化人才结

构，发挥名医效应，统筹推进我县中医药事

业得到长足发展。

在冯村村级卫生室，解芳详细了解并查

看卫生室的医疗条件、管理运行、医务人员

构成，关心询问人员待遇情况。解芳指出，村

卫生室医务人员一定要在做好辖区居民日

常诊疗业务的同时，把更多的精力放在公共

卫生健康服务上，通过加强开展重点人群健

康服务项目，引导群众了解掌握健康生活理

念，全面推动基层卫生服务向健康管理转

型。

解芳强调，卫生健康事业涉及千家万

户，是人民群众最关心、最直接、最现实的民

生问题。各相关部门和单位要提高认识、统

一思想，优化医疗资源布局，深化医疗卫生

体制改革，提升医疗服务水平，让发展成果

更好惠及全县人民。要注重抓牢人才培养，

加强与上级医院的合作，提升我县医疗服务

水平，让老百姓在家门口就能享受到高质量

的诊疗服务。要利用好信息化手段，扎实做

好全民健康管理工作，切实提升群众满意

度。

调研中，解芳还来到山西省药物培植

场、梅花鹿优种繁育基地、药用植物标本园

等地进行调研。希望他们要利用好药物培植

场优势，打造标杆中药材基地；特别是在中

药引种栽培、优种繁育、产品研发等方面再

上一个新台阶，为绛县中医药事业的发展做

出贡献。

县委办主任徐凌杰等参加活动。
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解芳专题调研卫生健康工作
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